

IZS-Dialog «Pensionierungsalter / Renteninitiative» - im Dornröschen Modus!

IZS-Dialog vom 23. Mai 2023, 12.00 – 13.15 Uhr
Foyer Pfarreizentrum Liebfrauen, Weinbergstrasse 36, Zürich
anschliessend Apéro

Beim Beschluss des Parlaments über die Reform der 2. Säule war das Pensionierungsalter offensichtlich kein Thema. Weshalb eigentlich nicht? Regine Sauter, Nationalrätin und Patrick Eugster, Präsident der Renteninitiative, legen dar, wie wichtig eine Anpassung wäre – auch für die beruflichen Vorsorge.

Gabriela Medici, Gewerkschaftsbund, ist gegenteiliger Ansicht und wird uns darlegen warum...



Dr. Regine Sauter,

Direktorin Zürcher Handelskammer und Nationalrätin

Regine Sauter studierte an der Hochschule St. Gallen Staatswissenschaften. Nach ersten beruflichen Erfahrungen absolvierte sie 2002 ein exekutive MBA. Seit 2012 ist Regine Sauter Direktorin der Zürcher Handelskammer.

Regine Sauter ist seit langem politisch engagiert und Mitglied der FDP. Seit 2015 ist sie Nationalrätin; ihre Schwerpunkte sind Wirtschaftsfragen sowie die Sozial- und Gesundheitspolitik. Im Herbst 2023 wird sie im Kanton Zürich für den Ständerat kandidieren.

Neben ihrer beruflichen und politischen Tätigkeit hat Regine Sauter Einsitz in Verwaltungsräte und Vorstände kultureller Einrichtungen. Zudem vertritt sie die Handelskammer u.a im Geschäftsführerausschuss von economiesuisse, im Stiftungsrat der Greater Zurich Area oder im Stiftungsrat des Zürcher Technoparks. Seit Januar 2023 ist sie Präsidentin des Dachverbands der der Spitäler der Schweiz H+.



Gabriela Medici

Gabriela Medici (1985) ist seit 2018 Zentralsekretärin für Sozialversicherungen beim Schweizerischer Gewerkschaftsbund (SGB) und seit 2020 stellvertretende Sekretariatsleiterin. Davor war sie als Geschäftsführerin des Kompetenzzentrums für Menschenrechte der Universität Zürich tätig und unterrichtete dort auch im Bereich des öffentlichen Rechts. Sie studierte Rechtswissenschaften an den Universitäten Zürich, Genf und McGill (Montréal, Kanada) und verfasste eine Dissertation zu den Menschenrechten von Migrantinnen, die als Pflegehilfen in Schweizer Privathaushalten arbeiten. Gabriela Medici ist Präsidentin des Sicherheitsfonds BVG sowie Stiftungsrätin der Auffangeinrichtung BVG. Sie vertritt den SGB in verschiedenen eidgenössischen Kommissionen. Neben ihrer Tätigkeit für den Schweizerischen Gewerkschaftsbund ist sie auch weiterhin im Bereich der Menschenrechte engagiert und Präsidentin der Stiftung Frauenhaus Zürich Violetta.



Patrick Eugster

Patrick Eugster hat an der Universität Zürich in Finance promoviert. In seiner Dissertation befasste er sich mit der Vorhersagbarkeit von Inflation und Vermögenswerten mithilfe technischer Analyse und der Tonalität von Zeitungsartikeln. Beruflich verfasst er als selbständiger Ökonom wirtschaftspolitische Studien und Gutachten. Ansonsten engagiert er sich politisch als Initiant und Präsident der Renteninitiative - eine eidgenössische Volksinitiative, welche das Rentenalter an die Entwicklung der Lebenserwartung binden möchte. In seiner Freizeit macht er leidenschaftlich gerne Crossfit und geniesst gutes Essen.

Mitglieder und weitere interessierte Personen sind herzlich eingeladen. Nichtmitglieder melden sich bitte unter mail@izs.ch an.

Josef Bachmann

Präsident der IZS, Moderator